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5月19日下午，县委书记、县委全面深化改革委员会

主任许红兵主持召开县委全面深化改革委员会第四次会

议。县委副书记、代县长王代强，县人大常委会主任梅玉

三，县政协主席铁干卿，县人大常委会党组书记刘景华等

县委全面深化改革委员会成员出席会议。

会议传达学习了中央和省委、市委全面深化改革委

员会有关会议精神。讨论通过了县委深改委2019年工作

总结、2020年工作要点（讨论稿）、《宝丰县全面深化改革

创新奖评选工作方案（讨论稿）》。

许红兵强调，全县各级各部门要进一步提高站位，贯

彻落实上级改革精神。围绕“六稳”和“六保”工作任务，

把防风险、打基础、惠民生、利长远的改革有机统一起来，

推动经济高质量发展。要进一步解放思想，创新解决经

济体制改革、民生领域改革中的重点难点。要进一步加

强领导，推进改革工作全面落实。

许红兵强调，县委深改委各专项小组要充分发挥牵

头抓总作用，坚持目标导向，坚持结果导向，增强抓改革

的本领，全面推进各项改革任务落地见效。各部门各单

位共同完成好所担负的改革工作，完善制度，紧紧围绕建

设“四强县”、迈入全国“一百强”的奋斗目标，合力唱响改

革攻坚“大风歌”，奋力谱写县域经济高质量发展的崭新

篇章！

会议还听取了县教体局、卫健委深化改革专项工作

汇报。 （李萍 李得胜）
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5月19日下午，县委书记、县委国

安委主任许红兵主持召开县委国家安

全委员会第二次全体会议。县委副书

记、代县长王代强等出席会议。

会议讨论通过了县委国安委

2019 年工作情况和 2020 年工作要

点，通报了2019年度全市党委（党组）

国家安全责任制考核预安排情况。

许红兵强调，全县各级各部门

要进一步提高政治站位，坚持底线

思维和问题导向，真正把思想和行

动统一到中央、省委和市委的决策

部署上来，以更高的标准、更清晰的

思路做好今年的国家安全工作。要

加强沟通和联动，聚焦重点，协同推

进，全面梳理本地区、本行业内存在

的各类风险隐患，防范同疫情相关的

经济、社会、民生、舆论等领域的矛盾

问题叠加。各乡镇各单位要紧紧围

绕县委国安委2020年工作要点，压实

责任，提前谋划，紧密结合，有序推进

各项工作，为我县二次创业再出发、

争创县域治理“三起来”示范县提供

坚强保障。 （李萍 李得胜）
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5 月 19 日下午，我县首批政企

干部双向交流工作会议召开。县委

书记许红兵出席会议并讲话。县级

领导郭杰、申红霞、王森鹏出席会

议。

会议传达了《宝丰县政企干部

双向交流工作领导小组关于派驻企

业服务专员和选派企业高级管理层

人员挂职锻炼的通知》《宝丰县政企

干部双向交流人员管理办法》。

许红兵指出，要深化认识，准确

把握政企双向交流的要义。政企干

部双向交流，是县委干部人事制度

改革的一项探索，是党政干部服务

发展的需要，是企业加快发展的需

要，也是县域经济高质量发展的需

要。全县各级各单位要紧紧围绕建

设“四强县”、迈入全国“一百强”奋

斗目标，积极响应“翻篇清零从头

干、二次创业再出发”的号召，做好

双向交流工作。

许红兵要求，要主动作为，勇当

“争、比、树”工作标兵。企业服务专

员和挂职锻炼干部要做肯钻研的学

习型干部，有责任的开拓型干部，能

吃苦的服务型干部。通过政企干部

双向交流，增进政企互信。要从严管

理，促进政企干部双向交流扎实开

展。接受派驻的企业和派出企业要

全力支持，当好后盾。企业服务专员

和挂职企业干部要转变角色，尽快融

入新的工作。有关单位要加强管理，

严格要求，督促各项工作落实到位。

县委常委、组织部长郭杰对政

企干部双向交流工作提出具体要

求。双向交流干部代表在会上作了

发言。 （李萍 李得胜）
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5月20日上午，县十五届人大常委会举行第四十次会

议。县人大常委会领导梅玉三、刘景华、杨占杰、崔建利、

娄文聚、阿卫国及其他常委会组成人员出席会议。县人大

常委会主任梅玉三主持会议。

会议听取并审议通过了县政府《关于新型冠状病毒肺

炎疫情防控情况的专项工作报告》。表决通过了人事任免

事项（任免名单见第四版）。接受任命的同志向《宪法》庄

严宣誓，并接受任命书。

梅玉三在会上指出，今年以来，新冠肺炎疫情对人民

生活和经济社会发展造成了极大影响，打乱了正常的社会

秩序。在党中央的坚强领导下，通过全国人民的共同努

力，目前新冠肺炎疫情在国内已经得到有效控制，经济社

会秩序正在迅速恢复正常。按照党中央的决策部署和省

委、市委、县委的工作安排，我们要在疫情防控常态化背景

下，积极谋划推进各项事业发展，最大限度消除疫情造成

的负面影响。县人大常委会要围绕县委提出的建设“四强

县”、迈入全国“一百强”目标作出应有贡献。县人大常委

会各位组成人员要立足岗位，积极履职，统筹推进疫情防

控与经济社会发展，在关键时期体现担当作为。

梅玉三希望接受任命的同志能够依法履行职责，自觉

接受监督，不辜负组织信任和人民重托。

县委常委、纪委书记、监察委主任张国伟，副县长郜现

营，县法院院长沈伟轩，县检察院检察长吴京伟等列席会

议。 （李得胜 朱亚旭）
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去年以来，我县以“三大改造”

（智能化改造、绿色化改造、技术化

改造）为抓手，重点围绕新能源新材

料、装备制造、建材、煤化工、食品加

工等主导产业开展转型升级，大力

推动县域经济高质量发展。

5月18日，笔者在旭阳兴宇新材料有限公司中控

室看到，工作人员正对着大屏幕上的生产流程图，进

行智能化信息监控（如图）。该公司通过智能化改造

项目的成功实施，使生产安全等级显著提高，产品质

量稳定性好，成为全市智能化改造的排头兵。

这是企业实施智能化改造工程的成功典范，也

是我县在“工业强县”战略中，积极引导企业遵循

“循环——节能——绿色——高质量”发展理念，推

进企业“三大改造”，加快转型发展步伐，推动县域

经济高质量发展的一个缩影。

博翔碳素有限公司一个尚未封顶的大型厂房框架

内，工人们正在搬运、焊接、定位、安装生产设备。公司董

事长赵俊卿告诉笔者，他花十年

时间研发出等静压石墨生产技

术，仅一次焙烧就能完成所有工

序，并使石墨产品的强度和性能

达到原来的3到4倍，生产周期由

10个月减少为3个月。目前，这个正在建设的新

生产线，将于今年10月1日建成投产。

铁福来公司和翔隆不锈钢有限公司践行

绿色发展理念，倡导技术革新，提高节约和节

能降耗的整体水平，走出了一条新的资源综

合利用创新模式道路。如今，翔隆不锈钢的

水系统节能改造项目，每月可为企业节省成

本100余万元；铁福来厂区花草丰茂、风景如

画，生产车间噪音减小、空气清新。

截止目前，我县共实施“三大改造”项目42个，

总投资99.08亿元，累计完成投资53.9亿元，企业转

型发展步伐正在大幅迈进，为推动县域经济高质量

发展奠定了坚实基础。 （朱亚旭 李前进）

“三大改造”助推县域经济高质量发展


